



Les Amis de l'Eglise Saint-Nizier

Association loi du 1er juillet 1901 (W691067169)

1, rue Saint-Nizier - 69002 Lyon

lesamisdesaintnizier@gmail.com

Lyon, le 14 novembre 2025

Chers amis,

(Ce soir nous sommes tous les amis de Pauline.)

J'espère que vous me pardonnerez cette familiarité.

A force de la côtoyer, elle est un peu devenue notre Pauline, un "Notre Pauline" qui dépasse bien sûr largement l'église de St Nizier, à Lyon, en France, pour s'élargir à la dimension mondiale de ses œuvres.

C'est un grand honneur pour l'Association des Amis de l'église Saint Nizier de vous présenter la statue de la bienheureuse Pauline-Marie JARICOT.

A la suite de sa béatification, il n'était plus possible, pour la paroisse, de laisser cette tombe sans visibilité.

A la demande initiale du père Charles Rochas, puis avec le soutien sans faille du père Eric Jacquinet, et en lien avec la commission diocésaine d'art sacré ; des paroissiens et membres de l'association des amis de l'église St Nizier, ont travaillé pour ce projet : Depuis les premières réflexions sur la valorisation de la tombe, jusqu'à l'organisation de la soirée inaugurale, en passant par les échanges avec Christophe Charbonnel et sa femme Godeleine.

Merci à chacun... ce projet ne serait rien sans votre temps donné.

Il ne serait rien non plus, sans vous qui l'accueillez ce soir, qui avez prié pour sa réussite, et qui avez participé à son financement. A Lyon on ne parle pas d'argent, en public, mais comme ce soir nous sommes entre amis, je me permets...

Le projet n'est financé que par les dons et il manque encore environ 20 000€ pour clore le budget de la mise en valeur de la tombe.

Merci de votre générosité, et je vous confirme que nous vous envoyons bien des reçus fiscaux en fin d'année.

Dans la grande tradition chrétienne, il était important de présenter aux très nombreux visiteurs et pèlerins, un support de dévotion au niveau des œuvres de notre magnifique église et de la rénovation de cette nef latérale.

Pour cela, nous avons fait appel à Christophe Charbonnel, artiste-sculpteur reconnu et inspiré. Il a accepté de travailler sur notre projet. De notre petit cahier des charges, il a fait une œuvre d'art.

Merci cher Christophe.

Merci de t'être saisi de la spiritualité de Pauline pour faire une œuvre à la fois symbolique et réaliste. Comme tu le dis : "j'ai voulu rendre hommage à une femme totalement dévouée aux pauvres et portée par une foi ardente".

Elle s'inscrit déjà physiquement, humblement, dans ce lieu, entre Saint Nizier et la très Sainte Vierge Marie.

En nous rapprochant de Pauline, que cette statue permette à chacun d'aller vers Marie qui nous amène à Dieu, notre Père, pour le salut du monde.

Pour l'association,
Raphaël MOREL